

Vaucluse Ingénierie : un vrai succès au service des projets des communes

Déjà fortement présent aux côtés des communes et intercommunalités à travers le dispositif financier Vaucluse Ambition, le Département a renforcé son accompagnement en créant Vaucluse Ingénierie. Cette agence technique départementale apporte un soutien technique et administratif précieux aux petites communes qui n'ont pas toujours les ressources nécessaires en interne. L'agence intervient dans trois domaines : la voirie et les aménagements cyclables, l'aménagement d'espaces publics et enfin, les bâtiments et les équipements publics. A ce jour, 100 communes et intercommunalités ont adhéré à l'agence. **En deux ans, 140 projets ont été accompagnés par Vaucluse Ingénierie**, qu'il s'agisse, par exemple, de la création d'un commerce de proximité, de la transformation de locaux en logements, de la rénovation d'écoles ou de mairies ou encore de travaux sur des chaussées et des trottoirs. Un vrai succès, plébiscité par les maires, qui répond à un besoin de nos communes et renforce encore leurs liens avec le Département.



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09